



Adictos a la silicona

J.G.R. - Ilustraciones: Pablo Gallardo

El culto al cuerpo no se frena con la crisis. Y en Albacete no se es menos. Aún así la cirugía estética sigue luchando por que una liposucción, una operación de mamas o cartucheras se considere tan normal como visitar al dentista o al traumatólogo. Existe cierto respeto por una falta de información o miedo «al que dirán», siendo el intrusismo una polémica constante dentro de la profesión. Este es el chequeo a una especialidad médica en auge.